

CORONAVIRUS

INFO-SERVICE FÜR BETRIEBE



Information und Consulting

Digitalisierung

Überblick zu Förderungen im Bereich Digitalisierung

Die Corona Krise hat eindrucksvoll die Kraft und die Möglichkeiten der Digitalisierung aufgezeigt.

Digitale Technologien sind oft Innovationstreiber und können die Flexibilität, Produktivität und Agilität von Unternehmen erhöhen.

Der Wandel klassischer Wertschöpfungsketten und neue Technologien schaffen Chancen für neue Vertriebs- und Absatzwege, neue Produkte und Serviceangebote, neue Formen der Kundenkommunikation etc.

Die Digitalisierung ist auch nicht nur eine technische Innovation - in zahlreichen Branchen hat die Digitalisierung parallel die Geschäftsmodelle der Unternehmen fundamental geändert oder sogar zu neuen geführt. Daher ist es umso wesentlicher im Unternehmen selbst Innovationen voranzutreiben und neuen Ideen eine Chance zu geben.

Um die Betriebe in dieser herausfordernden Zeit zu unterstützen, gibt es im Bereich Digitalisierung diverse Fördermöglichkeiten.

Für Beratungs- und Umsetzungsmaßnahmen im Zusammenhang mit der Digitalisierung gibt es von Bundes- und Landesförderstellen verschiedene Fördermöglichkeiten.

⇒ Überblick der Förderungen im Bereich der Digitalisierung für die Mitgliedsbetriebe der Bundessparte Information und Consulting

Dieser soll helfen, aktiv auf Förderungen aufmerksam zu werden und Digitalisierungslösungen für das eigene Unternehmen zu entwickeln.

Stand: 30.11.2021